※学校だより

令和6年10月31日(木) 第851号 さいたま市立日進小学校 TEL: 663-6942

地域に根ざし、地域とともにある学校

校 長 野上 正嗣

日増しに秋の深まりを感じる季節となり、早いもので2学期も折り返しを迎えました。 10月17、18日には、6年生が日光へ修学旅行に行ってまいりました。雄大な華厳 の滝や湯滝から下る戦場ヶ原の自然の美しさ、世界遺産である絢爛豪華な東照宮の歴史の 重みを堪能することができました。6年間生活を共にした仲間との修学旅行は、子どもた ちにとって一生の思い出になったことと思います。どこへ行っても日進小学校の最高学年 として立派に行動する6年生の姿を見て頼もしく思い、そして、楽しい2日間でした。

2学期は、1年生の秋さがしや2年生の町たんけん、3年生の総合的な学習の時間やしいのき学級の生活単元学習等で校外に出かけたり地域を題材にしたりしながら学ぶ機会がたくさんあります。また休日には、本校を会場に地域の行事も行われます。19日は、市の担当職員の方々や日進地区の避難所運営委員の皆様が中心となり、日進小学校避難場所運営訓練が行われました。日進小にっこりスクールの子どもたちも参加させていただき、仮設トイレの設置見学や食糧(物資)配給の手伝いをしました。さらに翌日は、晴れ渡った秋空のもと、日進地区体育振興会運動会が開催されました。以前より子どもたちの参加が少なくなったとはいえ、どの種目も活気に溢れ大成4丁目自治会が22連覇で総合優勝、全8競技を完全制覇するなど大いに盛り上がりました。同日20日には、本校吹奏楽部の6年生が日進公民館文化祭に出演し、校歌を含めた全5曲、集まった地域の方々に素晴らしい演奏を披露しました。さらに子どもたちの絵画作品は、日進公民館をはじめイオン大宮店や日進駅など学区内外の施設に展示していただいたりもしています。

この他にも夏の大宮日進七夕まつりや大晦日の日進餅つき踊りといった、学校と地域がつながる場がこの日進地区にはたくさんあります。また、3世代にわたって本校に通学する家庭もたくさんいらっしゃいます。子どもたちが学校、家庭、地域とのつながりの中でたくさんの愛情を感じながら笑顔で学べるよう、地域に根ざした学校として力を尽くしてまいります。そして、この地域に生まれ、地域で育っている子どもたちには、立派に成長していずれ地域を支え、本校とつながる大人になってくれることを望みます。

さて、本に慣れ親しみ読書の楽しさを味わうために、本校は11月5日から29日を読書月間としました。期間中は図書委員会や図書ボランティアの方々による読み聞かせをはじめ、読書ビンゴや先生方のおすすめの本の紹介など読書に関する様々なイベントが行われます。また、11月1日は「11」と「1」を棚に並ぶ本に見立てて、「本の日」とも言われています。「本は心の栄養」と言われますが、この機会に様々な本に出会い、本を読むことで多くの楽しさやおもしろさを御家族で味わうのはいかがでしょうか。